



Educación
Cuidado de Salud
Servicios Públicos



AFT + BENEFICIOS PARA MIEMBROS

Los miembros de la AFT se unen para luchar por soluciones reales

Porque entendemos que cuando nos unimos en el trabajo, en nuestras comunidades y en el mercado, podemos crear una vida mejor para todos. En la AFT, tenemos nuestro propio mercado, los Beneficios para miembros de AFT +, que combina el poder adquisitivo de los 1.8 millones de miembros de la AFT con las ofertas de beneficios de Union Plus, la rama de beneficios de AFL-CIO. Esto le brinda una gran variedad de descuentos, servicios y beneficios que van más allá del lugar de trabajo. Muchos de estos programas también están disponibles para los miembros de la familia. En los últimos años, hemos agregado nuevos beneficios que satisfacen las necesidades del momento, como terapia gratuita sobre traumas para ayudar a recuperarse de dificultades personales y laborales, y servicios gratuitos para reducir o incluso cancelar la deuda estudiantil.

Ya sea para las necesidades diarias o para divertirse, consulte las ofertas de los Beneficios para miembros de AFT +.





¿Por qué **organizarse** con la AFT? Por qué **pertenecer** a la AFT?

La AFT es el hogar de las personas que marcan la diferencia en las vidas de otras personas: 1.8 millones de educadores y personal de apoyo, trabajadores de la asistencia médica y empleados públicos que luchan para mejorar las vidas de nuestros niños, nuestros pacientes, nuestras comunidades y nuestras familias. Que luchan por soluciones reales que mejoren la vida de todos y que están ahí cuando más se necesita. Que enfrentan a los extremistas que quieren destruir la educación pública, desmantelar nuestra democracia, desfinanciar los servicios públicos, diezmar el sistema de salud y demonizar a los vulnerables; y haciendo frente a los privatizadores que se preocupan más por las ganancias que por las personas.



Así que, si desea respeto en el trabajo, una voz en nuestra democracia, o simplemente un mejor salario, únase a nosotros. Si desea el respeto y los recursos para hacer su trabajo elegido en un entorno seguro y acogedor, si quiere ser parte de





la lucha por una vida mejor para todos, únase a la AFT. Eso es lo que somos: personas dedicadas a la creencia de que todas las personas en los Estados Unidos merecen la libertad para prosperar, impulsada por la oportunidad, la justicia y la posibilidad de expresarse en nuestra democracia.

Le apoyamos. Le vemos. Y sabemos que en este mundo de miedo y división, el camino hacia un futuro mejor es nuestra unidad y nuestro trabajo. Juntos podemos lograr lo que es imposible hacer solos.

—**Randi Weingarten**
Presidenta de la AFT



BENEFICIOS COMUNITARIOS

Nuestros beneficios comunitarios brindan soluciones reales para una vida mejor para todos.



La lectura abre el mundo

aft.org/read

La AFT ha donado más de 10 millones de libros a través de la iniciativa La lectura abre el mundo, una campaña plurianual que ofrece a padres y cuidadores consejos divertidos y basados en la investigación para aumentar la alfabetización, difundir la alegría de la lectura y garantizar que los maestros y el personal de la escuela tengan herramientas y desarrollo profesional que traduzcan la ciencia de la lectura en recursos útiles para ayudar a los estudiantes a leer y leer bien. Estamos comprometidos con esta iniciativa porque la lectura es una habilidad fundamental necesaria para prácticamente todo lo que hacemos. Abre posibilidades para que todos los niños tengan éxito: para aprender y crecer, explorar e imaginar, investigar y verificar, y llevar vidas gratificantes. Leer bien infunde confianza y ayuda a reducir las inequidades.

First Book

firstbook.org

First Book es el principal socio de alfabetización de la AFT. Nos hemos asociado para distribuir millones de libros (más de 10 millones y contando) a aulas y programas que atienden a estudiantes y familias necesitadas y hemos conectado a miles de educadores y personal con recursos continuos. A través de nuestra asociación, apoyamos el bienestar de los niños con acceso a nuevos libros de alta calidad, así como suministros escolares y artículos básicos necesarios con un descuento del 50 al 90 por ciento de los costos minoristas (y en algunos casos gratis). También ayudamos a desarrollar la capacidad de los maestros y el personal al destacar autores y libros nuevos y diversos, junto con hojas de consejos y actividades sugeridas.

Escuelas comunitarias

aft.org/position/community-schools

La estrategia de escuelas comunitarias transforma las escuelas públicas en el eje central de sus comunidades. Ayuda a las escuelas públicas a unir a los socios comunitarios para proporcionar servicios integrales a los estudiantes y sus familias; crea un entorno en el que todos tienen una voz; y es un vehículo colaborativo y eficaz para aumentar la equidad educativa, la cohesión social y la participación cívica. Las escuelas comunitarias se asocian deliberadamente con bancos de alimentos, agencias de servicios sociales, empresas, instituciones de educación superior, clínicas de salud y organizaciones juveniles, generalmente bajo la guía de un coordinador del sitio. Las escuelas comunitarias crean los entornos de apoyo que hacen posible que los educadores hagan lo que mejor saben hacer, enseñar, y que los estudiantes aprendan y alcancen su máximo potencial. La AFT ha defendido constantemente la estrategia de escuelas comunitarias y, en colaboración con otros socios nacionales, apoya a nuestras filiales locales en el diseño e implementación de escuelas comunitarias. Hemos apoyado a docenas de sindicatos locales para trabajar con sus distritos y comunidades en la creación de casi 900 escuelas, con el objetivo de expandirnos a 2,500 en los próximos tres años.

Educación técnica y profesional

aft.org/position/career-and-technical-education

La educación técnica y profesional (career and technical education, CTE) es una estrategia clave para involucrar a los estudiantes en un aprendizaje profundo y divertido, y poner a los jóvenes en el ca-



mino hacia una carrera o educación superior, o ambas, tan pronto como se gradúen de la escuela secundaria. La AFT está trabajando estrechamente con las agencias federales y expertos del sector para garantizar que la CTE se vea como el canal para preparar a una fuerza laboral con las habilidades flexibles que la economía actual está pidiendo. Cada vez son más los distritos que ofrecen vías de alta calidad en áreas de alta demanda. Por ejemplo, las filiales de la AFT en Nueva York están trabajando con el fabricante de semiconductores Micron en carreras relacionadas con la fabricación avanzada, y la AFT también trabaja con Bloomberg Philanthropies para apoyar la creación de escuelas secundarias que prepararán directamente a los estudiantes para trabajos de atención médica de alta demanda. La AFT tiene oportunidades para aportar recursos y atención adicionales a la CTE, para vincular la educación con el desarrollo económico y ampliar las trayectorias profesionales, las pasantías y los aprendizajes para los estudiantes.

Reducción de la deuda estudiantil¹

aft.org/benefits/summer

Conozca Summer, el beneficio gratuito para miembros de la AFT para la administración de deudas estudiantiles. La plataforma en línea confiable de Summer ayuda a los miembros con préstamos estudiantiles federales a identificar y solicitar opciones de pago que se ajusten a sus necesidades, incluido el pago de deudas basado en los ingresos, la condonación de préstamos por servicio público y los planes de condonación de préstamos estatales y basados en la ocupación. No espere para minimizar el estrés y la carga de la deuda de préstamos estudiantiles; regístrese en Summer hoy mismo.

Share My Lesson/Compartir mi lección

sharemylesson.com

El galardonado sitio web gratuito de la AFT para compartir lecciones brinda apoyo a cualquier persona que trabaje con los estudiantes, así como un lugar para colaborar en nuevas ideas y mejores prácticas para mejorar la profesión y la comunidad en general. Con más de 2.2 millones de miembros, Share My Lesson es donde los maestros, las familias

y el personal escolar pueden encontrar miles de planes de lecciones y actividades alineados con los estándares; seminarios web de desarrollo profesional; recursos de alta calidad de socios de contenido como Colorín Colorado, PBS NewsHour Classroom y Science Friday; y comunidades enfocadas en temas como la educación para la ciudadanía democrática, satisfacer las necesidades de los estudiantes del idioma inglés y el apoyo a la salud y el bienestar. También puede explorar nuestros recursos de AI Educator Brain (Cerebro del educador de IA) y aprender a usar la IA en su trabajo con los estudiantes a través de nuestros nuevos seminarios web de desarrollo profesional de EdBrAIIn. Para obtener más información sobre tecnología y educación, lea “Commonsense Guardrails for Using Advanced Technology in Schools” (Barreras de seguridad de sentido común para el uso de tecnología avanzada en las escuelas) (go.aft.org/ubz) y “Likes vs. Learning: The Real Cost of Social Media for Schools” (Me gusta vs. Aprendizaje: el costo real de las redes sociales para las escuelas) (go.aft.org/3ud).

Reading Universe

readinguniverse.org

La AFT se ha asociado con Reading Universe, que es producido por WETA/Reading Rockets, el Instituto de Lectura Barksdale y First Book. Ofrece un sitio web completamente gratuito con estrategias de enseñanza listas para usar, videos en clase, entrevistas con maestros y expertos en lectura, y respuestas a preguntas comunes sobre la enseñanza de la lectura y la escritura, todo arraigado en la ciencia de la lectura.

Colorín Colorado

colorincolorado.org

Colorín Colorado, con el apoyo de la AFT, ofrece recursos gratuitos para educadores y familias de estudiantes del idioma inglés en los grados de prekínder a 12.º, incluidos videos para el aula, kits de herramientas, hojas de consejos multilingües, boletines informativos, y libros y autores destacados. El sitio web es bilingüe en inglés y español y ofrece contenido básico en otros 14 idiomas.

Conviértase en un activista electrónico y manténgase informado

aft.org/subscribe

La AFT tiene herramientas y recursos para apoyar su trabajo e involucrar a su comunidad, incluidas alertas de activistas electrónicos que le brindan oportunidades para defender los intereses de familias trabajadoras, boletines mensuales que destacan los problemas e iniciativas de los miembros de la AFT, y diarios impresos y electrónicos para mejorar su conocimiento profesional. Manténgase al día con las últimas noticias suscribiéndose a las alertas y publicaciones que coincidan con sus intereses.

EDUCACIÓN

Programa de becas Robert G. Porter de la AFT

aft.org/scholarships

Los miembros de la AFT y sus dependientes son elegibles para solicitar becas patrocinadas por un sindicato para la educación superior.

Programa de becas de Union Plus

aft.org/scholarships

Desde 1991, este programa ha otorgado más de \$5.6 millones a los miembros del sindicato y sus familias que desean comenzar o continuar su educación superior.

Clínicas de deuda estudiantil

aft.org/debtclinic

forgivemystudentdebt.org

correo electrónico: debtclinic@aft.org

Conozca el panorama de programas federales gratuitos y poco utilizados que ayudan a reducir los pagos mensuales de muchos beneficiarios de préstamos estudiantiles y, en algunos casos, incluso a conseguir la condonación de la deuda.

Summer¹

aft.org/benefits/summer

Summer es un recurso en línea, gratuito para los miembros de la AFT, que permite a los miembros con préstamos estudiantiles federales recibir asistencia para solicitar el pago de la deuda definida por los ingresos, inscribirse en la Condonación de préstamos por servicio público y encontrar otros planes de condonación de préstamos estatales y basados en la ocupación.

Universidad asequible

unionplus.org/collegeplus

Descubra descuentos familiares, ayuda financiera y becas para la universidad exclusivos de la AFT, para que los costos no se interpongan en el camino de los sueños educativos de su familia. Actualmente ofrece programas en la Empire State University, con otras instituciones próximamente.

NewsGuard

www.newsguardtech.com/aft

El navegador de alfabetización mediática de NewsGuard brinda a los usuarios acceso en tiempo real al índice de audiencia para ayudar a evaluar la confiabilidad de las noticias en línea y las fuentes de información. También ofrece sesiones informativas semanales sobre desinformación para ayudar a los lectores a reconocer y protegerse contra la desinformación.

GPTZero

www.newsguardtech.com/aft

La herramienta GPTZero puede identificar cuándo se produjo un ensayo o una tarea utilizando inteligencia artificial generativa, lo que ayuda a los educadores a guiar a sus estudiantes sobre el uso adecuado de la IA.

FINANZAS Y ASUNTOS LEGALES

Préstamos personales

unionplus.org/loans

888-283-5228

Tome el control de su futuro financiero consolidando sus tarjetas de crédito con intereses altos y deudas renovables con un préstamo personal que no tiene cargos ocultos y un pago mensual predecible.

Consulta gratuita de resolución de fraudes por robo de identidad

866-875-8385

En caso de que experimente un robo de identidad o fraude, puede recibir una consulta gratuita de 60 minutos con un especialista profesional en resolución de fraudes. Los servicios incluyen aprender cómo restaurar su identidad y buen crédito, protegerse contra futuros fraudes o pérdidas, y comunicarse con acreedores y agencias de cobranza. Otros apoyos incluyen un kit gratuito de respuesta ante emergencias, asistencia con los pasos para objetar deudas fraudulentas, una consulta inicial gratuita con un abogado y un 25 por ciento de descuento en los honorarios habituales del abogado o las tarifas por hora.

Cooperativa Federal de Crédito para empleados de la AFL-CIO

aflcioefcu.org

301-683-2800

Esta institución financiera de servicio completo ofrece cuentas corrientes, cuentas de ahorros y cuentas de mercado monetario sin cargos mensuales. Los miembros pueden solicitar préstamos personales, préstamos para automóviles e hipotecas, y pueden disfrutar de más beneficios al convertirse en miembros de una cooperativa de crédito. Las cuentas en cooperativas de ahorro y crédito tienen un seguro federal de hasta \$250,000.

Consejería de crédito y presupuestario

unionplus.org/creditcounseling

877-833-1745

Los asesores de crédito certificados para organizaciones sin fines de lucro están disponibles las 24 horas del día para ayudar a los miembros de la AFT con orientación financiera confidencial. Comience con una sesión gratuita de asesoramiento crediticio para el consumidor.

Tarjetas de crédito

aftcard.com

800-522-4000

El programa de tarjetas de crédito AFT + tiene tres opciones de tarjetas de crédito que pueden solicitar los miembros de la AFT. Todas ellas no tienen cuota anual e incluyen características especiales de red de seguridad en caso de despido, discapacidad, huelga o desastre natural.

Servicios legales²

unionplus.org/legal

Elija entre dos niveles de ahorros legales: un plan legal prepago con cobertura completa en una amplia gama de servicios o acceso gratuito a un plan legal con descuento que incluye una consulta de media hora.



Comprobación de bienestar en redes sociales de LifeBrand

aft.org/members-only

La AFT se ha asociado con LifeBrand para ofrecer a los miembros un 25 por ciento de ahorro en la capacidad de revisar rápidamente y, si lo desean, eliminar publicaciones antiguas en redes sociales que podrían no reflejar su situación de vida actual. LifeBrand permite a los usuarios revisar publicaciones potencialmente problemáticas de X (anteriormente Twitter), Instagram, Facebook y TikTok. El sistema escanea textos, emojis, imágenes, video y sonido. A continuación, puede eliminar o editar las publicaciones marcadas para asegurarse de que sus perfiles en las redes sociales sean una representación precisa de usted. Las tarifas con descuento son de \$45 por un escaneo único (normalmente \$59.97) y \$96.50 por un año de chequeos de bienestar ilimitados en las redes sociales (normalmente \$129.97).

MANTENERSE SALUDABLE

Terapia gratuita sobre traumas

aft.org/members-only

members.aft.org/members/login

El programa de terapia sobre traumas de la AFT está disponible para los miembros trabajadores de forma gratuita, en el primer año después de un incidente traumático cubierto. Usted está cubierto las 24 horas del día, los 365 días del año, si su incidente involucra cualquiera de los siguientes casos: violencia doméstica, agresión agravada, agresión sexual, tiroteo masivo o terrorismo, o si está lesionado, traumatizado o infectado por una enfermedad durante un desastre importante. La cobertura se extiende a su lugar de trabajo si usted es traumatizado por ser intimidado, acosado o amenazado; experimenta un trauma secundario; es testigo de un acto violento; o contrae una enfermedad infecciosa. Si no está seguro de si su incidente califica, le recomendamos que presente un reclamo por los servicios.

Descuentos y servicios dentales³

unionplus.org/dental

Ahorre entre un 20 y un 50 por ciento en todo, desde visitas de rutina hasta procedimientos dentales importantes con una de las redes dentales nacionales más grandes. Ahorre en atención de rutina, incluidos exámenes, limpiezas y empastes, así como en trabajos importantes, incluidas endodoncias, coronas y dentaduras postizas.

Plan Advantage de descuento dental

unionplus.org/dental

Además de los ahorros dentales, el Plan Advantage ofrece descuentos en servicios quiroprácticos, medicina alternativa, podología y suministros para la diabetes.

Descuentos y servicios de visión

unionplus.org/vision

Ahorre en atención ocular con su elección de dos niveles de planes de seguro que proporcionan cobertura oftalmológica para costos de bolsillo más bajos, además de un plan oftalmológico con descuento gratuito.

Servicios de audición

unionplus.org/hearing

877-583-7071

Ahorre un promedio del 66 por ciento en los precios minoristas de los audífonos premium en proveedores cercanos. Además, obtenga un examen de audición gratuito, atención de seguimiento gratuita y una estación de carga gratuita o baterías gratuitas.



Tarjeta de descuento gratuita para medicamentos recetados

unionplus.org/rx

Imprima, envíe por correo electrónico o mensaje de texto su tarjeta de receta gratuita y ahorre hasta un 80 por ciento en la mayoría de los medicamentos genéricos y de marca.

Sistemas de monitoreo de alertas médicas²

aft.org/lifestation

800-799-0061

Ya sea que sea cuidador de un ser querido que envejece o que desee asegurarse de tener un acceso rápido a la ayuda si la necesita, el conjunto de tecnologías de alerta médica de LifeStation puede ayudarlo. LifeStation, un proveedor reconocido a nivel nacional que envía ayuda con solo presionar un botón en cuestión de minutos, ofrece a los miembros de la AFT un descuento exclusivo para el monitoreo de emergencia las 24 horas del día, los siete días de la semana, los 365 días del año. Elija entre soluciones para el hogar o móviles que se adapten a las necesidades de su familia.

DESCUENTOS Y COMPRAS

AT&T Wireless

unionplus.org/AFTatt

Código: 3508840

Ahorre un 15 por ciento en el cargo por servicio mensual para los planes de telefonía móvil de AT&T calificados, ahorre hasta \$10 por línea en planes Unlimited Premium PL, ahorre un 20 por ciento en accesorios seleccionados y obtenga hasta \$50 de exención en los cargos de activación y actualización. Ahorros de AT&T, el único proveedor de servicio móvil sindicalizado a nivel nacional. Disponible para clientes de AT&T nuevos y existentes. Vaya a la página web para descargar un cupón y llevarlo a una tienda oficial de AT&T.



Compras con reembolso de dinero en efectivo

unionplus.org/cashback

Gane reembolsos de dinero en efectivo y acumule ahorros en cupones en más de 5,000 minoristas en línea cuando compre en BeFrugal.

Dansko⁴

aft.org/members-only

Los miembros reciben un 20 por ciento de descuento en todos los estilos de calzado Dansko, con envío gratuito cuando corresponda. Regístrese a través del portal para recibir un código de descuento de uso único. Una vez que se haya registrado, recibirá nuevos códigos cada trimestre.

DinnerTime

dinnertime.com/aft

Ahorre tiempo y dinero y disfrute de comidas deliciosas y saludables que le encantarán a toda la familia. Los miembros de la AFT pueden obtener una prueba gratuita de meses y recibir un 40 por ciento de descuento. DinnerTime es una solución de planificación de comidas increíblemente poderosa, creada para satisfacer tus gustos, tu presupuesto y tu estilo de vida. Sirva un poco de felicidad sin estrés en tu mesa.



Descuentos diarios

unionplus.org/discounts

Ahorre en compras locales, restaurantes y servicios, que incluyen cuidado del automóvil, comestibles, entradas para el cine y más. Hay una aplicación móvil para acceder fácilmente a los ahorros sobre la marcha.

Revistas

aft.blended.media

Código: HELLOAFT

Suscríbase o renueve suscripciones a *The New Yorker*, *Vanity Fair*, *Bon Appétit* y más. También puede suscribirse a las publicaciones de la AFT, *American Educator* y *AFT Health Care*. Utilice el código al finalizar la compra para recibir su descuento.

The New Republic

newrepublic.com/union

Visite el sitio web para obtener descuentos especiales para miembros del sindicato en *The New Republic*.

Flores y canastas de regalo de Teleflora

unionplus.org/flowers

888-667-7779

Código: BAAUP25

Ahorre hasta un 30% en flores, canastas de regalo y golosinas cubiertas con chocolate a través de Teleflora y haga que sean entregadas en cualquier lugar del mundo por floristas locales, con satisfacción 100% garantizada.

SEGURO

Seguro por muerte accidental y desmembramiento

aft.org/ADD

Todos los miembros de la AFT (los que trabajan y los jubilados) tienen una póliza por muerte accidental y desmembramiento de \$5,000 pagada por la AFT. Para los trabajadores, si se produce una lesión o muerte cubierta como resultado de un accidente en el lugar de trabajo, la póliza proporciona beneficios adicionales. Los pagadores de acciones justas no tienen esta cobertura.

Seguro de vida a término sin costo para miembros nuevos^{2,5}

aftbenefits.org

888-423-8700

Los nuevos miembros de la AFT tienen derecho a \$5,000 de cobertura de seguro de vida a término con MetLife durante un año sin costo alguno para usted. Los miembros nuevos deben completar y enviar la solicitud de esta cobertura en los primeros 12 meses de membresía.

Seguro de vida a término²

aftbenefits.org

888-423-8700

Seguro de vida que se adapta a su rompecabezas financiero para complementar el seguro de vida que ya tiene o para ayudar a garantizar las necesidades

a corto y largo plazo de su familia. Encuentre una variedad de montos de cobertura para usted, su cónyuge/pareja doméstica y sus hijos dependientes en Metropolitan Life Insurance Company.

Seguro de vida a término para adultos mayores^{2,6}

aftbenefits.org

888-423-8700

Los miembros y sus cónyuges o parejas de hecho (de 55 a 74 años) pueden acceder a un seguro de vida a término para adultos mayores a un costo asequible para ayudar a pagar gastos finales y asegurar su tranquilidad.

Ingresos por discapacidad^{2,7}

aftbenefits.org

888-423-8700

Asegúrese de que usted y su familia puedan sostenerse si sufren una pérdida de ingresos por una enfermedad grave o una lesión accidental que le impida trabajar. El Plan de seguro de ingresos por discapacidad de la AFT ayuda a conservar su estilo de vida si de repente no puede trabajar debido a una discapacidad cubierta.

Seguro de asistencia a largo plazo²

aft-ltc.org

877-764-8988

Los miembros y sus familias tienen acceso a un especialista dedicado a la atención a largo plazo que puede ayudarlo a encontrar la mejor solución para sus necesidades anticipadas de atención a largo plazo (la cobertura específica varía según el estado). El programa también ofrece alternativas para ayudar a financiar el costo de la asistencia en el hogar con las actividades de la vida diaria.

Seguro de automóvil y vivienda^{2,8}

farmersinsurancechoice.com/aftbenefits

877-AFT-9638 (877-238-9638)

Tendrá acceso especial a un seguro personalizado de auto y de propietario de vivienda. Compare y ahorre de manera rápida y sencilla con múltiples cotizaciones de compañías altamente calificadas, todo en un solo lugar y en solo minutos. Además, ahorre aún más al combinar pólizas para el automóvil y el hogar.

Seguro de inquilinos^{2,8}

farmersinsurancechoice.com/aftbenefits

877-AFT-9638 (877-238-9638)

Ahorros para inquilinos de Farmers Insurance: su única fuente para encontrar la cobertura adecuada al precio adecuado. Además, ahorre aún más al combinar pólizas de automóviles e inquilinos.

Seguro de salud para mascotas²

unionplus.org/AFTpets

877-358-3944

Obtenga tranquilidad como padre de una mascota. Nos asociamos con Pets Best, un proveedor líder en los EE. UU., para ofrecer planes de seguro para mascotas a los miembros de la AFT. El seguro para mascotas reembolsa las facturas de servicios veterinarios cuando su perro o su gato está enfermo o lesionado.



VIAJES

Hoteles y complejos Wyndham

aft.org/hotels

877-670-7088

Código: 8000000297

Con más de 9,000 hoteles participantes en todo el país, puede ahorrar hasta un 20 por ciento en su próxima aventura. Se requiere reservar con anticipación a través del sitio web del programa o al número gratuito con el código.

Hoteles Hilton

aft.org/hotels

Los miembros de la AFT reciben hasta un 12 por ciento de descuento en las tarifas de los hoteles de la cadena Hilton. Se requiere reservar con anticipación a través del sitio web del programa.

Ahorros en hoteles

aft.org/hotels

Los miembros pueden ahorrar hasta un 50 por ciento en las tarifas de hotel en ubicaciones en los Estados Unidos y en todo el mundo.

Alquiler de automóviles

aft.org/benefits/carrentals

Ahorre hasta un 35 por ciento en alquileres de autos, para poder ir a donde la vida lo lleve.

Compañía	Teléfono/URL	Código
Avis	800-698-5685	B723700
Budget	800-455-2848	V816100
Dollar	800-800-4000	3042236
Enterprise	partners.rentalcar.com/aflcio-leisure-use	Solo en línea
Hertz	800-654-3131	205666
National	partners.rentalcar.com/aflcio-leisure-use	Solo en línea
Payless	800-729-5377	A071900
Thrifty	800-847-4389	3042238
Alamo	partners.rentalcar.com/unionplus	Solo en línea

Southwest Airlines⁹

aft.org/members-only

members.aft.org/members/login

Ahora que los miembros de la AFT son elegibles para viajes con descuento en Southwest Airlines, nunca hubo un mejor momento para irse de viaje. El acceso es a través de un enlace en la página web exclusiva para miembros de la AFT.

Excursiones de vacaciones

unionplus.org/tours

844-868-2685

Tome las vacaciones de sus sueños. Ahorre en destinos de viaje en todo el mundo cuando experimente viajes guiados con Collette usando su descuento de AFT.

Parques temáticos

unionplus.org/entertainment

Tenemos ahorros para los niños y el niño que todos llevamos dentro en los parques temáticos de todo el país. Requiere reservaciones por adelantado y pago a través del sitio web.



HIPOTECAS Y SERVICIOS PARA EL HOGAR

Programa hipotecario Union Plus

unionplus.org/mortgage

866-802-7307

El Programa hipotecario Union Plus ofrece tasas de interés competitivas en una amplia gama de opciones hipotecarias, además de beneficios especiales como asistencia por dificultades económicas para los miembros del sindicato. Este programa, a través de Wells Fargo Home Mortgage, está disponible para los afiliados activos y jubilados de la AFT, así como para sus padres e hijos.

Hipoteca de Amalgamated Bank

amalgamatedbank.com/AFT

800-701-8409

Este programa ofrece tasas de interés competitivas, descuentos exclusivos, soluciones de refinanciamiento y un programa para ayudar a los compradores primerizos (aún no tienen licencia en todos los estados; consulte el sitio web para obtener más información).

Programa de bienes raíces

unionplus.org/realestate

800-228-3097

Al trabajar con agentes de bienes raíces preseleccionados, los miembros pueden ganar \$500 por cada \$100,000 en valor de la vivienda después del cierre. Reembolsos de dinero en efectivo no disponibles en todos los estados. Consulte el sitio web para conocer las exclusiones y limitaciones.

Línea directa Save My Home

unionplus.org/savemyhome

866-490-5361

Los miembros que enfrentan problemas de ejecución hipotecaria o hipotecas pueden hacer una llamada gratuita a una línea directa con asesores capacitados por el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (Department of Housing and Urban Development, HUD) las 24 horas del día, los siete días de la semana. El proveedor del programa es una agencia de asesoramiento crediticio para consumidores sin fines de lucro y una fuente respetable de asesoramiento al consumidor.

Descuentos para mudanzas profesionales¹⁰

unionplus.org/movingvans

North American Van Lines: 888-813-9595

Los miembros obtienen descuentos en mudanzas interestatales, embalaje y almacenamiento en tránsito.

Alquiler de camionetas y camiones Hertz¹⁰

unionplus.org/hertztruck

800-654-2200

Código: 205666

Ahorre hasta un 25 por ciento en camionetas y camiones Hertz en las oficinas participantes.

Alquiler de camiones Budget¹⁰

unionplus.org/budgettruck

800-561-1157

Código: 56000127763

Obtenga un 20 por ciento de descuento en mudanzas locales unidireccionales cuando haga la reserva con anticipación.

Compra de automóviles

unionplus.org/autobuying

Reciba los mejores precios de mercado prenegociados para camionetas y automóviles nuevos sin tener que negociar con el concesionario. El acceso al programa no tiene costo. Reciba un reembolso de \$100 de Union Plus al comprar un nuevo vehículo ensamblado en empresas sindicalizadas.

AYUDA PARA DIFICULTADES ECONÓMICAS

Ayuda para dificultades económicas de Union Plus

unionplus.org/hardship

Union Plus ofrece protecciones especiales para los miembros del sindicato cuando los tiempos son difíciles. Los participantes de los programas de hipoteca, tarjeta de crédito, préstamo personal o seguro complementario de Union Plus pueden ser elegibles para recibir asistencia adicional por dificultades económicas a través de nuestros programas de dificultades de Union Plus cuando experimenten una pérdida de empleo, discapacidad, huelga, desastre natural u otra dificultad que califique.

DIVULGACIONES

La AFT cuenta con numerosos programas aprobados para los cuales recibe reembolsos de gastos que se enumeran en este folleto. Todos los pagos a la AFT se utilizan únicamente para costear los costos de administración de los programas de Beneficios para los miembros de AFT + y, cuando corresponda, para mejorarlos.

PREGUNTAS

aftplus@aft.org

202-393-8643

Línea gratuita: 800-238-1133, ext. 8643

Beneficios para miembros de AFT +

Muchos de los beneficios de la AFT se proporcionan a través de Union Plus, la rama de beneficios de la AFL-CIO. Los programas enumerados en este folleto están vigentes a partir de mayo de 2024. Visite aft.org/benefits para conocer los nuevos programas y mejoras.

Notas

¹ Los materiales y el sitio web de Summer solo están disponibles en inglés.

² Los miembros de New York State United Teachers cuentan con programas similares a través de NYSUT Member Benefits Trust. Para obtener más información sobre estos planes, los miembros pueden llamar al 800-626-8101.

³ Los servicios dentales y los descuentos no están disponibles en Vermont o Washington.

⁴ Dansko no está disponible en Alaska ni en Hawái.

⁵ Los jubilados, los pagadores de honorarios de sindicatos y los miembros de New York State United Teachers no son elegibles para esta cobertura.

⁶ El seguro de vida a término para adultos mayores no está disponible en Idaho, Montana, Nueva York, Oregón o el estado de Washington.

⁷ El ingreso por discapacidad no está disponible en Utah.

⁸ El seguro de vivienda y de inquilinos no están disponibles en Florida o Massachusetts.

⁹ Las tarifas "Wanna Get Away" de Southwest tienen descuento solo en rutas seleccionadas.

¹⁰ Los descuentos en mudanzas y alquiler de camiones no están disponibles en Alaska o Hawái.

ACCEDA A SUS BENEFICIOS HOY MISMO

Solicite su ID de miembro de la AFT

leadernet.aft.org/webform/aft-members-only-discounts



Cree una cuenta solo para miembros

members.aft.org/members/register



Página de inicio de sesión solo para miembros de la AFT después de registrarse

members.aft.org/members/login



Randi Weingarten

PRESIDENTA

Fedrick C. Ingram

SECRETARIO Y TESORERO

Evelyn DeJesus

VICEPRESIDENTA EJECUTIVA

AFT, AFL-CIO
555 New Jersey Ave. N.W.
Washington, DC 20001
www.aft.org



aft.org



AFTunion



@AFTunion



AFTunion



Mayo de 2024